

あさひ見聞録



7/5

第14回旭市長杯争奪パークゴルフ大会 晴天の下、練習の成果を発揮

旭市長杯パークゴルフ大会が、あさひパークゴルフ場で開催されました。大会には市内から91人が参加し、腕前を競い合いました。

爽やかな潮風を浴びながらのプレーではナイスショットが連発し、90歳を超える選手も優勝を目指して、元気にコースを回っていました。

大会の結果は、次のとおりです。

男性の部／●優勝：中西精一さん ●準優勝：山田孝さん

●3位：根本仁視さん

女性の部／●優勝：石坂久子さん ●準優勝：浪川敏子さん

●3位：椎名登美子さん



男女3位までの入賞者

6/25

おひさまテラスで 公開作戦会議を開催



意見を出し合う参加者

おひさまテラスを、多世代が楽しめる、可能性発掘の場として活用するための、公開作戦会議が行われました。

「こんなことがしたい」「こんなイベントに参加したい」など、参加者による活発な意見交換がされました。

6/25

7/2

東総工業高等学校の先生による ものづくり科学教室



先生に教わりながらはんだ付け

市内の小学生を対象に、ものづくり科学教室が東総工業高等学校で行われました。

児童は、ロボットの仕組みを学んだ後、集中してはんだ付けに取り組んでいました。完成後の試走では、動くロボットにみんな大興奮でした。

歯と口の健康を標語とポスターで啓発

千葉県歯と口の健康週間事業の一環として、標語と図画・ポスターコンクールが開催されました。

歯・口の健康啓発標語コンクール 最優秀賞

歯と口の健康週間図画・ポスターコンクール 最優秀賞



小学生の部
鶴巻小4年 伊藤麻結さん



中学生の部
二中2年 網中昌希さん



小学生の部
中央小3年 伊藤結月さん



小学生の部
干潟小6年 加瀬大地さん



中学生の部
一中3年 磯部茜さん

優秀賞

柴篤希さん(中央小3年)、加瀬莉杏さん(矢指小3年)、伊藤ほのかさん(富浦小3年)、金谷有祐美さん(共和小6年)、山口真輝さん(矢指小6年)、渡辺航太さん(干潟小6年)、三富優月さん(一中1年)、加藤琉愛さん(二中3年)、執行業那さん(海上中3年)

作品展示会

日時／8月1日(月)～12日(金)
午前8時30分～午後7時
場所／市役所1階ロビー



市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック



市の公式Instagramを
公開しています。#あったか旭
旭市 インスタ



市のPR動画やイベントの
動画を公開しています。
旭市 動画

7/8

きれいな旭を次世代へ

飯岡漁港でごみ拾い

豊かな自然を次の世代に引き継ぎ、たくさんの人に旭の魅力を伝えることを目的に、市内外の建設関連業者66社約140人が飯岡漁港でごみ拾いを実施しました。

主催した鈴木建設株式会社の鈴木和彦社長は「きれいな海という貴重な市の資源を守り、次世代へ引き継ぐことで、多くの方が転入してくるようなまちづくりをしましょう」と、漁港の清掃に賛同した協力業者に力強く話しました。



ごみのないきれいなまちを目指して

7/3

つなげよう 未来に残せ 今の海 海岸沿線地区でごみ拾いを実施



拾い集めたごみを分別

旭の海を美しく、海岸の景観をより良くするために、海岸沿線地区の皆さんの協力により海岸清掃が行われました。神宮寺浜では、地元区の呼びかけにより、サーファーなど約30人が参加し、海岸に漂着したごみを拾いました。

7/12

市民会館で イギリス英語を学ぶ



英語の歌で元気にダンス

5回にわたって行われた「お子様向けイギリス英語を楽しもう！」教室が最終回を迎えました。子どもたちは、先生をまねて、英単語を復唱したり、体を使った歌やゲームを楽しんだりしながら、語学力を高めていました。

7/12

命を守る授業 3年ぶりに着衣泳訓練

夏休みを目前に、中央小学校で全学年を対象に着衣泳訓練が行われました。

プールに入った児童は「服が重い」と言い、泳ぎにくさを実感した後、2種類の浮き方を学び、水難事故に備えた知識を実践しました。



ペットボトルで浮く練習

7/14

飯岡ライオンズクラブが プロジェクターを寄贈

飯岡ライオンズクラブより、地域に根差した活動や、さまざまな講座・教室などで有効活用してほしいという思いから、いいおかユートピアセンターへプロジェクターを寄付していただきました。



寄付をした飯岡ライオンズクラブ

7/15

地域で安全に暮らせるように



旭警察署生活安全課長の講演

地元警察署と県警本部から講師を招き、旭市防犯講演会が開催されました。

「市内の犯罪発生状況」「女性や子どもを犯罪から守るために」といったテーマの講演に、参加者は真剣な表情で聞き入っていました。

7/17

南国ムード漂うフェスティバル



美しい動きのフラダンス

あさひスピリット実行委員会が主催する「第7回あさひフラフェスティバル」が、3年ぶりに開催されました。市内や関東近郊から17団体が出演し、優雅なフラダンスやハワイアンソングなどが披露され、来場者を魅了しました。